
Fraktion in der Nidderauer Stadtverordnetenversammlung

An den Stadtverordnetenvorsteher
Herrn Gunther Reibert
Am Steinweg 1
61130 Nidderau

Antrag „Kosten von Anfragen transparent machen.“ 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Reibert,

die Fraktionen von SPD und Bündnis 90/Die Grünen stellen den folgenden Antrag für die nächste
Stadtverordnetenversammlung am 29.06.2017:

Antrag:

Der Magistrat  wird beauftragt,  zukünftig  bei  Anfragen der Stadtverordnetenversammlung an den
Magistrat  bzw.  die Stadtverwaltung die Höhe der  zur  Beantwortung der  Anfrage aufgewendeten
Mittel (z.B. Personal- und Recherchekosten) bei ihrer Veröffentlichung anzugeben.

Begründung:

In den vergangenen Monaten nahm in der Nidderauer Stadtverordnetenversammlung nicht nur die
Anzahl, sondern auch der Umfang der Anfragen an den Magistrat bzw. die Stadtverwaltung zu.
Die  Beantwortung  von  Anfragen  bindet  jedoch  Personal-  und  damit  Finanzmittel,  zuzüglich
eventueller weiterer Kosten. Um dies - auch für die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Nidderau -
transparenter zu machen, soll zukünftig die Höhe der zur Beantwortung der Anfrage notwendigen
Mittel  (z.B.  Personal-  und Recherchekosten) bei der Veröffentlichung der Anfrage mit angegeben
werden. Dabei soll die Verwaltung sich an anderen kommunalen Körperschaften, wie zum Beispiel
dem Main-Kinzig Kreis, orientieren, die dieses Verfahren bereits erfolgreich praktizieren.

Mit freundlichen Grüßen
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